

地域を担う人材育成に取り組んでいます



本校は地域の社会生活で必要とされる人材育成と、地域に役立つ人づくり活動（社会に開かれた学校教育）を推進しています。そこで6月21日（木）、本校生徒及び保護者に対して、地域の事業所から具体的な仕事や事業内容を学び、地域の将来を担う人材育成を推進する目的で、下仁田町観光協会と下仁田町商工会の協力のもと、事業所説明会を行いました。下仁田町、南牧村、上野村から10事業所が来校し、仕事内容、求める人材などを説明していただきました。



「ぐんまコミュニティー・ハイスクール」の活動を充実させています

平成27年度より群馬県教育委員会から指定を受け実施してきた「ぐんまコミュニティー・ハイスクール」事業は、今年度で4年目を迎えました。

地域に親しまれる高校を目指した、「ふれあいと信頼」の学校づくりをさらに推進していきます。

荒船風穴プロジェクト

今年度は、世界文化遺産に指定されている地元の荒船風穴について、歴史（成り立ち）や環境を学び、下仁田町の地域振興に寄与する目的で、「荒船風穴プロジェクト」を組織しました。生徒会役員や有志の生徒によって結成された、このプロジェクトの活動にご注目いただければ幸いです。

<荒船風穴プロジェクトの主な活動計画>

- 荒船風穴に関する学習会（研修会・講習会）
- 荒船風穴観光ガイド（ボランティア・ガイド）
- 第5回全国風穴サミット in 下仁田への参加（生徒による取組成果の発表）
- 荒船風穴PR事業の推進（荒船風穴テーマソングの作成等）



学習会の様子



風穴テーマソングの作成



現地研修



礼儀作法の学習(諏訪神社)

下仁田高校は、8月25日(土)・26日(日)に開催される、第5回全国風穴サミットおよびシルクカントリーぐんま「シルク博 in 下仁田」に参加・協力いたします。ぜひ生徒たちの活動をご覧ください。